わか家の宝島



花田 海里ちゃん

つくって、優しい心を忘れな

啓志ちゃん

平成21年5月22日

お兄ちゃんが大好きな亘 くんです。またみんなで電車 見に行こうね。



申込・問い合わせ 市広報秘書課 ☎43.8113(直)



▲小山市長と記念撮影

分別収集モデル事業の導入に貢献

全国地区衛生組織連合会会長表彰

花見1区の青谷宗俊さんが、生ゴミ処理容器の補助 金交付による普及と分別収集モデル事業の導入に取り 組むなどの活動の展開に尽力したとして、全国地区衛生 組織連合会会長表彰を受け、3月9日に市長を表敬訪 問しました。活動にかかわって18年近くになるとのこと で、これからも地域に貢献したいと話していました。



▲安武春花さん(左)と受賞作品を持つ妹の里菜さん

弘法大師賞を受賞しました

「書譜」現代書展で最高賞を受賞

第17回「書譜」現代書展で、福間中学校3年生の安 武春花さん(有弥の里2区)が、最高賞の弘法大師賞を 受賞し、2月11日に表彰されました。約4400点の 応募の中から見事選ばれた安武さんは、「知らせを聞い たときはびっくりしたけど、トロフィーをもらって実感した。 来年も受賞できるように頑張りたい|と話していました。

昔ながらの製法を守り続けて

香立商店でつやざき齢作り

3月5日、波折神社横にある香立商店でつやざき飴作 りが行われました。年に数回程度しか作らないそうで、3 代目になる現在の店主香立尚作さんと家族のかたが、昔 ながらの製法で一つ一つ手作りしています。専用のはさ みを使って、なれた手つきでひと口サイズに切り分けら れ、真っ白な飴が次々に出来上がっていました。



▲手際よく飴を切り分ける香立さん家族







〒811-3293 (住所不要) 福津市役所広報秘書課 広報ふくつ行 **☎**43 · 8113

子どもたちに本物の人形を

徳島市の「人形健」から勝浦小学校へ

2月1日、徳島市の人形師「人形健」から勝浦小学校 へ浄瑠璃人形2体が贈られました。寄贈のため、同校を 訪れた人形健2代目の多田弘信さんは、「子どもたちが使 いやすいように、ひとまわり小さく作られています。恐れずに 人形を操って、喜んでいただけたら|と話していました。本 物の人形に触れ、子どもたちの目は輝いていました。



ふれあい広場ふくま12周年記念感謝祭

3月7日に上西郷のふれあい広場ふくまで、開

店12周年記念感謝祭が開催されました。 風の冷た

い朝でしたが、開店と同時に大勢の人たちでにぎわ

い、綿菓子コーナーには子どもたちの行列ができてい

ました。また、威勢の良い掛け声でつかれたもち

は、すぐに無くなるほどの人気でした。 【福崎 信一】

▲多田さんから人形を受け取った子どもたち



▲発表を行う津屋崎中学校の薄郁未さん

いろいろな体験発表を行いました

カメリアホールで青少年の集いを開催

2月28日カメリアホールで、福津市青少年育成市民の 会による青少年の集いが開催されました。市立小中学校 の生徒による少年の主張の発表やスポーツ大会で活躍し た人たちの表彰、モデル地区子ども会の活動報告などが 行われ、たくさんの来場者から拍手が送られていました。

仏報ボランティア



宮地嶽神社緋桜野点

3月7日に宮地嶽神社の境内にある満開の寒緋桜 のもと、今年も野点の会が開かれました。

参拝に訪れた人たちは、おいしい抹茶と和菓子を いただいて、しばし安らいだひとときを満喫してい ました。

【中島 猛】